

EL OJO POÉTICO EN LA FACULTAD DE EDUCACIÓN

La Facultad de Educación, de la Universidad de Zaragoza, acoge a principios de este curso 2022-23 la exposición EL OJO POÉTICO.

Se trata de un proyecto artístico, nacido en 2018, con carácter itinerante. En cada muestra se expone renovado y adaptado a las particularidades del espacio visitado, ofreciendo la posibilidad de visitas guiadas con actividades.

En EL OJO POÉTICO la **poesía visual** es su principal protagonista. Las creaciones que la componen están centradas en esta forma de poesía no verbal, que constituye un género propio en el que su amplio campo de experimentación nos ha permitido movernos con libertad, en la frontera de las artes visuales y literarias.

El objetivo de esta exposición es presentar una muestra de arte sencillo, directo y diferente, que llega desde la emoción y busca provocar emoción, además de despertar ideas y sentimientos, en contra del dominante pensamiento convencional y mediocre.

Basándose en el delicado ingrediente de lo poético, aderezado con aromas de ironía, denuncia, juego, sorpresa y humor, se pretende no dejar indiferente al espectador, sino emocionar, conmover y remover, para despertar en él un pensamiento más libre y, por tanto, más crítico.

Desde un principio, en el proyecto participan cinco artistas, pertenecientes a la Asociación Artistas Plásticos Goya-Aragón, con muy diferentes e interesantes trayectorias artísticas.

- Merce Bravo
- Carmen Casas
- Salvador Dastis
- Mariela G^a Vives
- Alicia Sienes

Desgraciadamente, Salvador Dastis falleció hace un año, pero permanecen en el proyecto algunas de sus obras inéditas junto a otras creaciones anteriores.

Tras viajar por diferentes espacios públicos de Zaragoza y Huesca, EL OJO POÉTICO en esta ocasión se puede visitar en la magnífica Sala de Exposiciones de la Facultad de Educación- Campus San Francisco. Su inauguración tendrá lugar el 3 de octubre, a las 13 h., quedando abierta al público de lunes a viernes, desde el 3 de octubre al 11 de noviembre de 2022, en horario de mañanas: de 10:30 a 13:30 h (salvo 10:50 a 11:10 h.) y de tardes: de 16:30 a 19:30 h. (salvo 16:50 a 17:10 h).